

**Stellen Sie sich vor, es ist Ihre Feier,
Ihre Liebsten sind alle da,
aber Sie kennen sie nicht mehr.**

Gutes tun – „Spende statt Geschenke“



Ihre Liebsten sind da...

... aber sie kennt
sie nicht mehr.



Machen Sie mit bei unserer Initiative „Spende statt Geschenke“! Werden Sie StattHaus-Unterstützer.

Seit über zwei Jahrzehnten setzt sich die Hans und Ilse Breuer-Stiftung für die Forschungsförderung und Hilfe für Menschen mit Demenz ein. Wir sind dankbar, wenn Sie als engagierte Einzelperson oder als Unternehmen unser Anliegen unterstützen!

Verzichten Sie auf traditionelle Geschenke für Ihre Geschäftspartner und Kunden und spenden Sie stattdessen an die Hans und Ilse Breuer-Stiftung! Ihre Spende kann dazu beitragen, dass wir Aufklärung, Beratung und Betreuung von Betroffenen ausbauen können.

Teilen Sie Ihre Unterstützung mit, um vielleicht weitere Spender zu gewinnen und gemeinsam zu helfen!

Ihre Hilfe sichtbar machen: Unser Angebot an Materialien für die „Spende statt Geschenke“-Initiative

- E-Mail-Abbilder und Webbanner, um Ihre Hilfe durch die „Spende statt Geschenke-Initiative“ zu kommunizieren.
- Ein Aktionslogo für den individuellen Einsatz, um Ihre Unterstützung visuell zu verankern.
- Textvorlagen für Ihre Geschenkkarte, damit Sie Ihr Engagement auf eine persönliche und ansprechende Weise mitteilen können.
- Gerne unterstützen wir Sie auch bei der Umsetzung Ihrer individuellen Ideen.

Ihre Ansprechpartnerin:
Dr. Katja Bär
Hans und Ilse Breuer Stiftung
Goethestraße 26
60313 Frankfurt am Main
Tel.: +49 69 2980 1940
www.breuerstiftung.de

